

中 矢 中 校 報

矢中中学校 校報

第 1 号

令和7年4月16日版

【世界に響け 矢中魂】

矢中町立矢中中学校 〒028-3616 岩手県紫波郡矢中町大字白沢 5-220 Tel. 019-697-3164

今年もよろしくお願ひします 新入生 117 名を迎え 359 名でスタート!

4月5日、紹介式、始業式、入学式を行い、矢中の令和7年度がスタートしました。新年度を迎え、新たな決意を持ち、力強く笑顔で登校する2、3年生の姿が多く見られました。2年生はクラス替えを行い、新たな仲間づくりの始まりでもあります。午前中の紹介式から体育館には引き締まった空気、いい緊張感の中にもほっこりとした温かい雰囲気を感じられました。矢中生の良さの一つである「温かさを感じる拍手」、「耳と目と心で話を聴く姿勢」も健在です。生徒たちの姿から令和7年度も清々しく、とてもいいスタートが切れたと感じています。そして、午後の入学式。新入生は緊張していたと思いますが、背筋を伸ばして堂々と入場する姿、呼名に対する大きな声の返事等、一つひとつの行動に頼もしさを感じました。今年度の新入生は117名。全学年4クラスの全校生徒359名となります。

学校は、生徒も教職員も毎年メンバーが変わります。今年度の全校生徒359名と教職員で創り上げる令和7年度矢中中学校。「これまでの伝統」と「今年の色」、この両面を大切にしながら、生徒も教職員も一緒になって、全員で成長したい!という思いを改めて強く感じた1日でした。

今年度も教職員一同、生徒に寄り添い、生徒を大事にする教育に向け、一生懸命努力して参りますので、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



一緒に頑張ろう!
歓迎の合唱で新入生
を迎える2、3年生

今年度の職員を紹介します

	担当	氏名	教科	部活動
1	校長	佐々木 敏之	数 学	
2	副校長	城 内 千賀子	国 語	
3	教務主任	階 浩哉	技 術	バレーボール
4	生徒指導主事	原 田 大士	理 科	柔 道
5	1 学年主任	菅 村 秀行	理 科	特 設
6	1 年 1 組担任	齊 藤 彰	社 会	ソフトテニス男子
7	1 年 2 組担任	南黒沢 芽衣	英 語	吹 奏 楽
8	1 年 3 組担任	菊 池 有紗	美 術	剣 道
9	1 年 4 組担任	三 浦 純奈	国 語	卓 球 女 子
10	5 組担任	杉 本 将英	理 科	文 芸
11	1 年副担任	梅 木 周	数 学	野 球
12	2 学年主任	岩 渕 未央	家 庭	バドミントン
13	2 年 1 組担任	前 田 広一	社 会	剣 道
14	2 年 2 組担任	高 橋 和代	英 語	卓 球
15	2 年 3 組担任	熊 谷 智史	保健体育	ハンドボール
16	2 年 4 組担任	千 葉 隆子	国 語	文 芸
17	5 組担任	山 平 亮太	数 学	ハンドボール
18	5 組担任 2 年副担任	鹿 川 淑子	英 語	卓 球 男 子
19	3 学年主任	高 見 美保子	音 楽	吹 奏 楽
20	3 年 1 組担任	佐 野 亜紀子	英 語	バドミントン
21	3 年 2 組担任	飯 岡 孝浩	理 科	野 球
22	3 年 3 組担任	菊 池 ゆきな	国 語	ソフトテニス女子
23	3 年 4 組担任	仁昌寺 雄基	保健体育	バスケットボール
24	6 組担任	菅 原 しのぶ	数 学	特 設
25	進路指導主事	高 橋 健 美	保健体育	バスケットボール
26	3 年副担任	高 見 龍 臣	社 会	バレーボール
27	初任者指導	福 士 幸雄	音 楽	

	担当	氏名
28	養護教諭 保健主事	三 浦 幸 枝
29	事務長	小 野 孝 子
30	事務職員	高 橋 知 秋
31	用務員	藤 村 達 也
32	特支教育支援員	亀 澤 雅 子
33	特支教育支援員	吉 田 桂 子
34	特支教育支援員	小笠原 千佳子
35	適応支援員	伊 藤 由美子
36	スクール サポートスタッフ	八重樫 ゆかり
37	図書館補助員	菅 原 昭 子
38	スクール カウンセラー	植 田 映 美
39	スクール ソーシャルワーカー	田 貝 和 美
40	英語指導助手	スティーン・コーラー

今年度、12名の新たな教職員を迎え、このメンバーで生徒に寄り添い、生徒一人ひとりを大事にする教育を進めて参ります。

お子様の様子など、お気づきの点などありましたら、お気軽に学校までご連絡いただくと幸いです。ご家庭と学校が連携して一緒にお子様の成長を後押しできればと思います。今年度も本校教育へのご理解とご協力をよろしく願います。

2年生による応援練習 先輩として立派に手本を示す



3年生が修学旅行で不在の間に応援を覚えてもらう取組として、2年生の応援団員が1年生への応援指導を行いました。1年間の中学校生活での成長を後輩に示す姿はさすが先輩です。今回の応援練習は、運動会にもつながるものです。1カ月後の運動会に向け、1年生はたくさんのごことを先輩から吸収しています。がんばれ！矢中生！！